

DÉBATS — CITOYENS

AVEC LES LYCÉENS DU CLUB NELSON MUNDELA

Mercredi 26 mars 2025

14h - 16h

Maison des Citoyens

16 rue Principale



BOUGER SANS STRESS

Préoccupations environnementales et nouvelles mobilités à Pibrac



RETRouvez toutes les informations
sur WWW.VILLE-PIBRAC.FR

QU'EST-CE QUE LE CLUB NELSON MUNDELA ?

C'est une simulation éducative des Nations Unies.

Les élèves du Lycée Nelson MANDELA représentent des pays, des organisations ou un acteur social et doivent trouver des solutions pour résoudre un problème avec les autres délégués.

Le MUN apporte aux participants des compétences telle que la recherche, la prise de parole en public, le débat, l'écriture ainsi que leur esprit critique, le travail d'équipe, et le leadership.

AU PROGRAMME

1. Temps d'explication et d'échanges avec les élèves pour expliquer les différentes étapes : débat, vote et résolution.
2. Pause goûter
3. Place aux débats.

POURQUOI CE PARTENARIAT VILLE-LYCÉE ?

Pour les lycéens :

- Améliorer leur capacité à débattre en se confrontant à des personnes extérieures.
- Témoigner de l'engagement civique de cette génération.
- Permettre une meilleure intégration de leurs perspectives dans les décisions locales.

Pour la Ville :

- Sensibiliser la population sur ces enjeux de société de manière innovante.
- Favoriser une compréhension partagée des préoccupations de la jeune génération et envisager des perspectives communes.
- Encourager l'échange d'idées et la recherche de solutions collaboratives répondant aux défis environnementaux.

SUR INSCRIPTION

AVANT LE 19 MARS 2025



CES DÉBATS SONT OUVERTS À TOUS